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定例役員会資料-2

平成 22年 12月 4日

12月 定例役員会 報 告連絡事項

香川 自治会長

1 公 共下水道整備の要望について

11月 8日 、香川 6丁 目に在住の会員 より公共下水道整備の要望があ り、11月 10日 に

下水道建設課に出向き要望 しました。市道ですが入 日が 2メ ー トル弱と狭 く、工事の車

両が進入するのが困難なため、現在まで整備が遅れていたとのことで、今後、コンサル

タン トと契約 してどうすれば整備できるかを検討するとのことです。この問題は湘北地

区の市民集会でも一般質問として追加提出しました。

2 香 川駅ホーム改修工事に伴 う要望追加について

今年度、香川駅ホーム屋根の増築工事が計画 されていますが、会員の一
部より屋根に

雨樋をつけて雨水を貯蔵 タンクに溜め、花壇に撒けばエコ活動になるとの申し入れを受

け、11月 10日 に拠″点整備課を通 じて 」R東 日本横浜支社に要望 しました。

3 資 源 ごみ回収方法の変更について

11月 13日 、自治会長研修会があ り、資源 ごみ回収方法の変更についての説明があ

りました。その資料に基づき後刻衛生部会長 より簡単に説明があります。また、2月 頃

に会員を対象に自治会館で説明会を行いたいと考えます。

4 湘 北地区市民集会開催について

11月 13日 、湘北地区市民集会が香川公民館で行われ、活発な質問や要望が出され

ました。出席者は 68名 で香ナ||から25名 ほどが参加 しました。

5 香 川小学校開校 50周 年記念行事について

平成 26年 3月 に香川小学校開校 50周 年の記念行事が行われることにな り、自治会

も協力 して欲 しいと校長先生より要望があ りました。自治会から実行委員会に 1名 は参

加 したいと考えます。

6 鶴 が台中学校の美化運動について



毎年、1月に鶴が台第中学校では生徒、先生、鶴が台小学校区推進協、香川小学校区

推進協、香川、甘沼、松風台、鶴が台などの各自治会合同で鶴が台、香川、松風台、

廿沼の一部の美化活動を行つてきました。従来は中学校が音頭を取つてきましたが、

地域主体で行うか、推進協が主体になつて進めて欲 しいとの学校側からの要望があり

ました。

香川小学校通りに横断歩道新設について

11月 22日、香川小学校通りの美容室 「幸」と 「フォ トエイ ド」前に横断歩道が新設

されました。これは教会前の変則五叉路の通学路混雑緩和のため、学校から警察に要望

したものです。1月の登校日から通学路の一部を変更して、約 200人の児童が新設の横

断歩道を渡って北門から入ることになります。

この関連で新設の横断歩道を安全に渡れるよう、交通誘導員を募っておりますが、思

うように集まっていないようですので、皆様のご協力をお願いいたしますとともに、知

人、友人等にも積極的に声掛けをお願いします。

湘北地区自治会連合会視察研修会開催について

12月 1日、湘北地区自治会連合会視察研修会が行われ、東京、有明にある国立防災

センターを訪れました。香川からは山本、小川(第1町)、中村(第2町)、水上(第3弱 、

椎野(第4町)と事務局の末光さんが参加しました。マグニチュー ド8,0の地震が発生し

たという前提で、ひとりひとりに端末機を持たせ、いろいろな問題を出題して 72時間

生き延びられるかというクイズもあり、有意義な研修会だつたと思いました。
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